



2024年度2月3日 発行  
社会福祉法人尚徳福社会  
保育園与那原ベアーズ1

暦の上では春ですが、まだまだ肌寒い日が続いています。そう組の子どもたちはひんやりとした空気を肌で感じたり、季節を感じながら過ごしています。寒さに負けず鬼ごっこやドッチボールを楽しんでいます。体を動かすとぽかぽかあたたまることにも気づけるようになってきました。

卒園式まであと2か月足らずになりましたが、1日1日を大切に、体調に充分気をつけながら今月も楽しんで過ごしたいと思います。



### ☆今月のねらい☆

- ◎友だちと認め合ったり、協力したりしながら、遊びや生活に主体的に取り組み、充実感を味わう。
- ◎冬の健康的な生活に必要な習慣を身に付け、就学へ向けて自信や期待感をもって生活する。
- ◎年下の友だちを思いやり、必要な手助けを進んで行う。

#### 正月遊び

今月は、お正月遊びをしてクラスで盛り上がりしました。コマやけん玉、すごろくを出すと、すぐに興味を示しチャレンジする姿が見られました。コマ遊びでは、コマにうまく紐を巻くことができず、苦戦している子もいましたがコツを掴むと簡単に巻けるようになっていきます。けん玉遊びでは、最初の頃は玉を大皿に乗せることができなかつた子も、けん玉の持ち方や膝を使って玉を投げることを覚えると少しずつ成功できるようになり、お友だち同士何回乗せることができるか勝負をしています。すごろくは、サイコロを振って進むマスが毎回違うのが面白いようで、ゴールまで進んでも何度も順番を変えながら楽しんでいる姿が見られます。いろいろな正月遊びを通して友だち同士の会話も膨らみ、更に仲が良くなったそう組さんです♪今は、凧作りもしているので、完成したら凧あげにも行く予定です！！



#### 修了写真撮影日について

2月27日(木)10時より、修了写真を撮影します。  
子どもたちの服装は、普段着またはお気に入りの格好で登園をお願いします。

#### ムーチー作り

子どもたちの健康を願ってムーチー作りをしました。サンニンの葉に包み、紐で結ぶ流れも、「きりん組の時も作ったから覚えているよ」と簡単に仕上げていく子もいれば、紐で結ぶことに苦戦している子もいましたが全員でムーチー作りを体験することができました。出来上がったムーチーは各クラスや事務所の入口に、皆が毎日元気に過ごせるようにと願って飾りました。

#### おゆうぎ会

保育園最後の大きな行事を終え、ご家族の声援を受けた子どもたちはひと回りもふた回りも大きく成長できたことと思います。おゆうぎ会では、異年齢出し物やオープニングの楽器演奏、そう組の劇遊びでは、緊張している子もいましたが、舞台の上でも大きな声でセリフを言ったり踊ったりして、すくすく成長を感じた日になりました。褒められる経験を得て子どもたちの自信となり次のステップに繋がることと思います。ありがとうございました！

